

Gelebte Ökumene beim Pfarrfest der Gemeinde

Bestwig. „Spiel nicht mit den Luther'schen!“ – Vor 40 Jahren war diese Ansage von katholischen Eltern an ihre Kinder durchaus noch zu hören. Mittlerweile hat sich dies geändert und die Evangelische Auferstehungsgemeinde Olsberg-Bestwig wurde wie selbstverständlich zum Pfarrfest der katholischen St. Martinus-Gemeinde Bigge eingeladen.

Nahezu zwanzig Mitwirkende bauten ihre Zelte, Tische und Stände auf. Rund um die ehrwürdige St. Martinus-Kirche entstand so ein bunter „Markt der Möglichkeiten“. Nach dem Hochamt kamen die Pfarrer Frank Mönning und Dirk Schmäring sowie Presbyter Martin Patzsch mit vielen Besuchern ins Gespräch.



Beim „Markt der Möglichkeiten“ vergnügen sich auch die kleinen Besucher.